

秋晴れのもと3年ぶりの対面開催 第76回ソフィア祭

11月1日から4日にかけて、第76回ソフィア祭(学園祭)が3年ぶりに対面で開催された(1日は前夜祭)。

今年のテーマは「WI TH」。在学生を含む参加者全員と「ともに」ソフィア祭を盛り上げていきたい、という思いを込めた。秋晴れの空の下、メインストリートには特設ステージと各団体の模範店が立ち並び、学内は多くの来場者で賑わった。

1日に行われた前夜祭では、上智ナンバー1の歌声を決めるカラオケバトルや課外活動団体による「Sophian's Contest」ファイナリストの5人のパフォーマンスが繰り広げられ、本祭前日のステージを彩った。

本祭の目玉企画のひとつである「Sophian's Contest」は男性らしさや女性らしさといった性の画一的な価値観を取り払った「開かれたコンテスト」として2020年に新設。ファイナリストの5人が自身の魅力のPR力に加え、社会課題に対する考え方を発信するインフルエンサーとしての活動を競いあった。その結果、藤原美羽さん(総務2)がグランプリを受賞した。

そのほか、課外活動団体の活動を紹介する「団体パフォーマンス」や、俳優の大友花恋さんとお笑い芸人J.P.さんによるトークショー、受験生向けの学生相談・入試相談コーナーなど、さまざまな企画が行われた。

4日(日)「Sophian's Got Talent」を開催。「上智大学から未来のスターを発掘しよう」というコンセプトのもと、5組のファイナリストたちが、ものまね、DJ、弾き語り、ダンス、バンドパフォーマンスといった各々の特技を披露した。対面での開催は初となる同企画。観覧エリアからは自然に拍手や拍手が起り、登場者と観客が一体となってステージを楽しむ様子が見られた。閉幕式では、オンライン投票による各企画の優勝発表や表彰なども行われ、盛況のうちに幕を閉じた。



学内は多くの来場者で賑わった



「Sophian's Contest」ファイナリストの5人



最終日は「Sophian's Got Talent」ファイナリストの歌声が響いた

「Sophian's Contest」は男性らしさや女性らしさといった性の画一的な価値観を取り払った「開かれたコンテスト」として2020年に新設。ファイナリストの5人が自身の魅力のPR力に加え、社会課題に対する考え方を発信するインフルエンサーとしての活動を競いあった。その結果、藤原美羽さん(総務2)がグランプリを受賞した。

そのほか、課外活動団体の活動を紹介する「団体パフォーマンス」や、俳優の大友花恋さんとお笑い芸人J.P.さんによるトークショー、受験生向けの学生相談・入試相談コーナーなど、さまざまな企画が行われた。

4日(日)「Sophian's Got Talent」を開催。「上智大学から未来のスターを発掘しよう」というコンセプトのもと、5組のファイナリストたちが、ものまね、DJ、弾き語り、ダンス、バンドパフォーマンスといった各々の特技を披露した。対面での開催は初となる同企画。観覧エリアからは自然に拍手や拍手が起り、登場者と観客が一体となってステージを楽しむ様子が見られた。閉幕式では、オンライン投票による各企画の優勝発表や表彰なども行われ、盛況のうちに幕を閉じた。

音楽協議会主催

第46回音楽祭

今年のテーマは「MUSIC FOR ALL」



一番の盛り上がりを見せたグランドオーケストラ

10月8日、音楽協議会主催「第46回音楽祭」が江川区総合文化センター大ホールで開催された。音楽祭は音楽協議会に所属する課外活動団体が一堂に会し、日頃の練習の成果を披露するコンサート。昨年に引き続き感染対策を徹底した上で有観客での開催となり、約500人の来場者があった。今年のテーマは「MUSIC FOR ALL」。

当日は学内唯一の和楽器演奏団体である箏曲部を皮切りに、9団体がさまざまな情報を発信した。当日は学内唯一の和楽器演奏団体である箏曲部を皮切りに、9団体がさまざまな情報を発信した。

「ALL」。観客も演奏者もそれぞれみんなが音楽を楽しんでほしいとの願いを込めた。

音楽協議会で11月9日から行われ、「交響組曲パイレーツ・オブ・カリビアン」などを演奏した。最後のグランドオーケストラには全団体の有志メンバーが参加し、音楽協議会オリジナルの指揮者インタビューなど、さまざまな企画が行われた。「交響組曲パイレーツ・オブ・カリビアン」などを演奏した。最後のグランドオーケストラには全団体の有志メンバーが参加し、音楽協議会オリジナルの指揮者インタビューなど、さまざまな企画が行われた。

ソフィアボランティアネットワーク主催

防災WEEK2022

災害疑似体験などを通して防災意識を喚起

10月17日から21日にかけて「防災WEEK2022」が、課外活動団体ソフィアボランティアネットワーク(SVN)主催、麹町消防署、千代田区役所およびボランティア

19日には麹町消防署の協力により、合同消防演習を実施。2号館5階の食堂で火災が発生したと想定し、火災発生から通報、初期消火、消防隊への引き継ぎまでの一連の流れを学生と職員が役割を分担して行った。消防隊は、実際に災害が目の前



ポンプ車による一斉放水



本震・余震型の揺れを体験

で起こっているような疑似体験ができるVR車や、震度7までの揺れを体験できる地震体験車を日替わりで設置。なかでもVR車は学生たちが長い列になるほど、多くの関心を集めた。

SVN防災WEEK企画代表の藤田大輝さん(法法2)は「普段あまり口にすることがない防災食を実際に食べることで、地震や火災を疑似体験することで、災害について改めて考えてもらう良いきっかけになったと思います。普段は忘れてしまいがちですが、習慣的に防災について考え、いざという時に備えてほしいです」と話している。

が到着した後は、はしご車による救出、ポンプ車による一斉放水など、実際の現場さながらの訓練が実施された。講評では、東京消防庁麹町消防署長が自分と周りの人の身を守ることが大切であると強調した。

防災WEEK期間中は、実際に災害が目の前に

外国語学部語劇祭

日頃の学習成果を発表

12月18日に、外国語学部語劇祭が10号館講堂で開催される。学科教員の指導の下、練習に励む学生たちの日頃の学習成果を語劇を通して学内外に発表する。多くの人に言語や異文化に興味を持つ

12月18日に、外国語学部語劇祭が10号館講堂で開催される。学科教員の指導の下、練習に励む学生たちの日頃の学習成果を語劇を通して学内外に発表する。多くの人に言語や異文化に興味を持つ



昨年の語劇祭の一場面

てもう一つが目的だ。今回は、ドイツ語学科、フランス語学科が3年ぶりの完全対面形式で上演する。

本年度のドイツ語劇団代表の功刀多英さん(外独3)は「今年はグリム童話版シンデレラ、ドイツ語題「Aschenputtel」を上演します。音響や照明にも一層力を入れ、4月から準備してきました。ご来場を心よりお待ちしております」と話す。詳細は各団体のSNSで発信される。

両演目とも日本語の字幕を付けて発表される。

開催日	時間	団体名	演目	内容	場所
12/18(日)	13:45開場/ 14:00開演	ドイツ語劇団	演目:「Aschenputtel」	美の母を亡くしても、優しさを忘れずに生きてきた彼女が得たものは…。よく知られたディズニーとは一味違う、魔法使いもかぼちゃの馬車も登場しないシンデレラをお楽しみください。	10号館講堂
	15:45開場/ 16:00開演	フランス語劇団	演目:「美女と野獣」	フランスの民話に基づいた「美女と野獣」をお届けします。多くの人にとって馴染み深い作品を通して、フランス語の美しさや楽しさを体感してください。	

*詳細は各団体のSNSで発信
フランス語学科 Instagram: @la_congere、ドイツ語学科 Instagram: @official.sophia.deutsch

キャンパス情報

◆ザビエルウィーク
「Our Purpose」【オー
プンクトゥルハイム】
11月30日(水)、12月1日
(木) 12:35~19:30、12
月2日(金) 12:35~17:
00【講話】12月2日(金)
17:30~18:30【ミサ】
12月2日(金) 18:30~19
:30 申込・問合せ カ
トリック学生の会 kaog
aku.info@mail.com
◆クリスマスミサ 12月
24日(土) 19:00(開場
18:30) 6号館101
教室 司式・フィルマン
シャー・アントニウス神
父 入場制限あり、事前
登録必要、LIVE配信
なし 申込・問合せ カ
トリック・イエズス会セ



「世界の森からSDG
sへ」柴田晋吾/著
SDGsの実現に向け
た人々と森の共生、およ
び森との新たな関わり
の書。(2200円+
税)



「世界の森からSDG
sへ」柴田晋吾/著
SDGsの実現に向け
た人々と森の共生、およ
び森との新たな関わり
の書。(2200円+
税)

あり方について多角的な視点から解説し、世界各地の先駆的な取り組み事例を、現地取材に基づく豊富な写真とともに紹介。初学者や一般市民だけでなく、環境や森林業の専門家にとっても興味深い、貴重な情報が満載の書。(2200円+税)

全国主要書店および伊國屋書店上智大学店で販売中。